



*Reconocimiento
Lasaliano
2017*



Llamado a Servir

Durante el mes de mayo se ha procedido al estudio de las candidaturas presentadas en esta 3ª edición del “Reconocimiento Lasaliano LLAMADO A SERVIR”

El Jurado estuvo compuesto por:

Hermano Asesor del Consejo Coordinador AA La Salle

Hno. Josep María Pons (ejerce de coordinador y no tiene voto)

Director de un Colegio La Salle

Ana Fortea (Directora del Colegio La Salle de Teruel)

Presidente Asociación Antiguos Alumnos

José Francisco Madrazo (Presidente AA - Santander)

Hermano de La Salle

H Josean Villalabeitia (Comunidad acogida Centro La Salle ARLEP-Madrid)

Representante ONG Lasaliana

Eusebio Villaescusa (Delegado PROYDE Zaragoza -La Rioja)

Asociado para la Misión Lasaliana

Joan Such (representante Asociados de Catalunya en la Coordinadora de Asociados)

La candidatura presentada por la Asociación La Salle, de Agüimes (Gran Canaria) a favor de D. JOSE MIGUEL SUAREZ PEREZ, fue la que obtuvo este reconocimiento 2017 LLAMADO A SERVIR.



Os invitamos a descubrir la trayectoria lasaliana de José Miguel, a través de la **web de la Coordinadora**, apartado ACTIVIDADES - Reconocimiento Lasaliano.

Felicitemos a José Miguel y a todos los lasalianos de AGÜIMES, Asociación de referencia por el mantenimiento de los Valores y tradiciones Lasalianas en la Villa de Agüimes, a pesar de que desde 1968, no hay Colegio de La Salle y los Hermanos tuvieron que marchar de la ciudad.

